



Kreisverband Erlangen-Höchstadt



Jahres-Abschluss bei unserer Kreis-Schützengruppe

Langensendelbach, am Donnerstag 10.12.15 fand der traditionelle Jahresabschluss unserer Sportschützengruppe statt zudem unser Kreisschießwart Jürgen Zebelein geladen hatte.

Sehr herzlich wurde hierbei unser früherer Bezirksschießwart Werner Diebel begrüßt. Auch zwei Vorstandkollegen waren

anwesend. Neben Peter Dittrich konnte er auch Ralf Olmesdahl begrüßen.

Nach einer kurzen Ansprache, bei der er seinen Schützen für deren aktive Unterstützung dankte, wurde auch der Vorstand des Schützenvereins Bavaria Langensendelbach mit einbezogen. Uwe Schäfer lässt es sich seit Jahren nicht nehmen, unsere Schützen persönlich zu bewirten.

Jürgen Zebelein konnte ihm neben ein paar Dankesworten auch eine Flasche Wein übergeben.



Im Anschluß wurden von Werner Diebel erfolgreiche Schützen geehrt und mit Urkunden versehen.

Hartwig Waldert bedankte sich ebenfalls und konnte als Schlagzeuger an die Verantwortlichen eine INA-Big-Band-CD überreichen.

Nach einer hervorragenden und üpigen Brotzeit war dann auch die Konzentration für die Ansprache des Kreisgeschäftsführers Ralf Olmesdahl wieder vorhanden. Ralf dankte hierbei allen Schützen so wie Jürgen Zebelein persönlich für seine extrem gute Arbeit! Ralf lies es sich nehmen hierbei die vom Kreisverband neu eingeführten Tassen an Jürgen Zebelein als kleine Anerkennung zu überreichen.

Mit dieser Tasse wurde ebenfalls der Kassier der Schützengruppe Peter Dittrich für seine Arbeit gewürdigt. Auch wurde die Schützengruppe mit einem kleinen Obolus zur Brotzeit vom Kreis versehen.

Allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen Guten Rutsch in neues Jahr!